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Il giorno 23 del mese di giugno dell’anno 2022 alle ore 

20,30, su convocazione del Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala Lavatoio via 

Rampinelli il Consiglio di Quartiere Mompiano per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

1.   Approvazione del verbale della seduta precedente.   

2.  Aggiornamenti, collaborazioni: progetto “un filo    

naturale”; progetto “adotta un albero di vita nel bosco di 

Mompiano”.  

3. Bando per CdQ progetti Brescia e Bergamo capitale italiana 

della cultura.  

4. Varie ed eventuali: progetto “custodi del bello”, parcheggio 

stadio, riunione CdQ zona nord riguardo l’isola ecologica.     

Presiede la seduta il Presidente: Claudio Perlotto 

 

Redige il processo verbale la consigliera: Manenti Francesca 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 Arrighini Marta 
x 

 

2 Baresi Francesco 
x 

 

3 Cipolla Adele 
x 

 

4 Friggi Andrea 
x 

 

5 Manenti Francesca 
x 
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6 Perlotto Claudio 
x 

 

7 Raza Giovanni 
x 

 

8 Rebecchi Barbara 
x 

 

9 Russo Carmelo 
X 

 

     

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1   Approvazione del verbale della seduta precedente; 

Il verbale viene approvato all’unanimità.   

       

Punto 2  Aggiornamenti, collaborazioni: progetto “un filo 

naturale”; progetto “adotta un albero di vita nel bosco di 

Mompiano”. 

- La consigliera Arrighini Marta informa il consiglio 

riguardo il progetto “Un filo naturale” promosso dall’Urban 

Centre. La commissione socio-culturale del CdQ ha provveduto 

a compilare i moduli con i due progetti che il CdQ intende 

proporre. “Sosta green”, l’idea è quella di riqualificare il 

parcheggio di via Novagagni (zona parco Castelli) piantando 

alcuni alberi e costruendo qualche aiuola rendendo l’area più 

verde. Il secondo progetto  prevede di fare lo stesso 
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intervento anche per il parcheggio vicino alla piscina sempre 

via Novagagni. 

- Il consigliere Friggi Andrea aggiorna il consiglio in 

merito al progetto “adotta un albero di vita nel bosco di 

Mompiano”, promosso dall'Associazione Alberi di vita con  

l'adesione del CdQ e di alcune associazioni del territorio. 

L’obiettivo è quello di riqualificare il “Parco Croce rossa” 

a partire dal dialogo e confronto aperto con le associazioni 

del territorio partecipanti al progetto. la proposta su cui 

Andrea sta lavorando prevede di “dare vita” alle diverse aree 

del parco in particolare: 

- piantumare piante ed essenze che favoriscano il ritorno 

della piccola fauna all’interno del parco; 

- realizzare un percorso sensoriale (tattile; 

- la realizzazione di una cartellonista esplicativa della 

flora e della fauna presenti nel parco; 

- realizzare un percorso informativo sulla associazione 

“Croce Rossa” alla quale è intitolato il parco.  

 

Punto 3  Bando per CdQ progetti Brescia e Bergamo capitale 

italiana della cultura.  

- Il consigliere Raza Giovanni informa il Consiglio in merito 

al bando che verrà promosso dall’amministrazione comunale in 

occasione di “Brescia e Bergamo capitale della cultura”. 
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Il bando metterà a disposizione dei fondi per i  progetti dei 

quartieri (si ipotizza disponibilità circa 250.000 euro). 

Sarà fondamentale avviare collaborazioni con le associazioni 

del quartiere e se possibile anche con altri CdQ. 

Il consiglio concorda sulla candidatura del progetto “Liquide 

memorie” che verrà presentato nel momento in cui verrà emesso 

il bando. La proposta “liquide memorie” prevede la 

realizzazione di un itinerario didattico e sociale trattando 

come tematica di fondo l’acqua e il ciclo idrico. 

 

Punto 4  Varie ed eventuali: progetto “Custodi del Bello”, 

parcheggio Stadio e riunione per informazioni su isola 

ecologica.  

Il presidente Perlotto Claudio aggiorna su: 

- Gli operatori della Coop. Kemay del Progetto Custodi del 

Bello hanno pulito tutte le panchine del parco Croce Rossa e 

stanno ultimando la pulizia dell'Arena del Parco Castelli. I 

tecnici del Comune valuteranno come procedere per eliminare 

le criticità rappresentate dalla vecchia “cabina di regia” 

evidenziate da nostra comunicazione al Settore e Assessorato. 

L'esperienza dell'intervento nel nostro Quartiere del 

Progetto Custodi del bello è stata molto positiva. Al Settore 

Partecipazione ed alla referente del Progetto Serra Giuditta 

abbiamo comunicato nostro riscontro ringraziandoli. 
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- Inizio dei lavori di riqualificazione del parcheggio della 

stadio, i consiglieri propongono di pubblicare gli 

aggiornamenti dei lavori sulla pagina Facebook del CdQ. 

 

- Incontro Assessori Cominelli,  Tiboni, dirigente Aprica e 

CdQ Zona Nord  è stato presentato bozza del progetto 

informazione su Isola Ecologica, verrà realizzato nell'Area 

via Pertusati. L'iter di approvazione e le tempistiche per 

l'approvazione  progetto definitivo e poi le procedure di 

appalto prevedono la realizzare dell'opera per la fine 

2023/primavera 2024. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo 

alcuno la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta 

alle ore 22:35. 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         La Consigliera verbalizzante 

 


